
Познакомьтесь скомандой за кулисами

Познакомьтесь с Кэролайниз съемочной группы...

Моя история с камерой началась всего два месяца назад. Когда я в первый раз взяла ее в руки, мне 
потребовалось как минимум пять минут, чтобы просто вставить батарею. Шана осталась со мной и с 
огромной любовью и терпением пыталась меня научить. Но я просто напросто не могла это осилить. 
Несмотря на все мои старания, ничего не получалось. Пять минут это очень большой срок, чтобы вставить 
батарею в камеру. Весь процесс должен занимать 5 секунд…На самом деле это очень просто. Я так смеялась,
после того, как, наконец, поняла, что надо делать, но в тогда я вся взмокла и была готова бросить эту затею.

Следующий день был днем прасада, и одна из преданных задала Амме вопросо привычке к стрессу и 
беспокойству. Амма замечательно объяснила, как выходить из состояния напряжения; это было как раз то, 
что мне надо было услышать. Ее ответ помог мне увидеть мою васану “стресса”, неуверенность в себе и 
убежденность в том, что я не разбираюсь в технических вещах. Много лет я наблюдала в себе эти старые 
шаблоны. Но теперь всё изменилось, потому что я знаю, что у меня есть Амма. Я знаю, что не одна. Она со 
мной. Она будет делать эту севу через меня.

Теперь я так благодарна за эту севу и чувствую себя очень спокойно.Мне нравится быть за камерой. Винод, 
со всем своим опытом видеосъемки, замечательный наставник. На самом деле, вся команда каждый день 
вдохновляет меня своей преданностью делу и любящим присутствием.

В заключение я хочу воспользоваться моментом и послать всю свою любовь онлайн-участникам.  Огромное 
спасибо за то, что вы предоставили мне возможность служить вам, делая эту удивительную севу!


